

Paroisse de Collombey

Les fenêtres de l'Avent, un calendrier géant pour notre village

PAR ANTONELLA CIMINO | PHOTO : DR

A l'approche du mois de décembre, la paroisse de Collombey repart avec l'animation « Les fenêtres de l'Avent », du 1^{er} au 24 décembre.

Chaque soir durant cette période, une ou plusieurs nouvelles fenêtres s'illuminent quelque part dans les rues de Collombey, Collombey-Le-Grand et Les Neyres. Elles viennent s'ajouter à celles déjà éclairées les jours précédents. Ainsi, le 24 décembre, 24 maisons, ou plus, revêtiront leur féerie de Noël. Les personnes qui participent à cette initiative choisissent un jour entre le 1^{er} et le 24 décembre, à partir duquel elles éclairent une fenêtre de leur maison avec une décoration.

Le jour de l'ouverture de la Fenêtre, les participants organisent aussi à leur domicile, généralement dehors, une rencontre entre voisins et amis autour d'un verre de vin chaud et de quelques friandises. C'est une façon sympathique de fraterniser durant la période de l'Avent. On peut très bien organiser une réunion sans décorer de fenêtre. L'important est de se rencontrer !



Des rencontres sont aussi mises sur pied par des groupes, constitués ou non.

Afin de pouvoir organiser cette opération dans les temps, les personnes désirant y participer doivent répondre avant **jeudi 21 novembre**, en précisant la date choisie, par téléphone au secrétariat paroissial de Collombey au **024 471 24 14** les lundis et jeudis après-midi.

